



**JUNTA DISTRITAL  
EL ROSARIO**  
Gestión 2020-2024

**BOLETIN INFORMATIVO ENERO 2024**



## Inauguración de la Funeraria Municipal en El Rosario con Presupuesto Participativo Municipal (PPM) 2023

La Funeraria Municipal representa un compromiso con el bienestar de nuestros ciudadanos, brindando un espacio digno y respetuoso para despedir a nuestros seres queridos. La Funeraria Municipal tiene como objetivo principal ofrecer servicios funerarios accesibles y de calidad a los residentes de El Rosario. Reconocemos la importancia de brindar un apoyo integral a las familias en momentos de pérdida, y esta instalación es un paso significativo para cumplir con ese compromiso. La Funeraria Municipal representa más que una estructura física, es un testimonio de nuestra responsabilidad hacia el bienestar de nuestros conciudadanos. Este espacio ha sido creado con el propósito fundamental de proporcionar un entorno digno y respetuoso para despedir a nuestros seres queridos.

Expresamos nuestro profundo agradecimiento a todos los ciudadanos que participaron activamente en el proceso del Presupuesto Participativo Municipal (PPM) 2023. Su contribución ha sido fundamental para hacer posible este proyecto y para demostrar que, cuando trabajamos juntos, podemos construir instalaciones que benefician a toda la comunidad. En nombre de la administración municipal y de todos los ciudadanos de El Rosario, les agradecemos nuevamente por su presencia y apoyo. Esperamos que la Funeraria Municipal sea un recurso valioso para nuestras familias, ofreciendo consuelo y dignidad en los momentos más desafiantes de la vida.



## Contenido

Inauguración de la Funeraria Municipal en El Rosario con Presupuesto Participativo Municipal (PPM) 2023  
PÁGINA, 1

Entrega de Juguetes a niños con motivo del día de los Reyes Magos en todo el Distrito Municipal El Rosario  
PÁGINA, 2

Gran Operativo Médico en la Comunidad de Pueblo Nuevo  
PÁGINA, 3

Parador Fotográfico en la comunidad de Las Yayas  
PÁGINA, 4

Limpieza de caminos vecinales en la comunidad de Las Yayas  
PÁGINA, 5

# Entrega de Juguetes a niños con motivo del día de los Reyes Magos en todo el Distrito Municipal El Rosario



Destacamos la iniciativa de la Directora Nicaurys Adames, quien ha llevado a cabo una conmovedora entrega de juguetes a niños en diversas comunidades del distrito municipal de El Rosario con motivo del Día de los Santos Reyes. Es un honor gratificante que vivimos al llevar alegría a los niños en este Día de los Santos Reyes. Para nosotros, en la Dirección de Desarrollo Comunitario de El Rosario, es fundamental no solo trabajar por el bienestar material de las comunidades, sino también cultivar la felicidad y la esperanza de los más pequeños.

La Directora Nicaurys Adames visitó distintas comunidades del distrito municipal de El Rosario para distribuir juguetes a los niños en conmemoración de los Santos Reyes. La jornada estuvo marcada por la sonrisa y la emoción de los pequeños beneficiarios, quienes recibieron regalos cuidadosamente seleccionados para adaptarse a sus edades y preferencias. La infancia es una etapa única e irrepetible en la vida de cada persona. Sabemos que estos gestos pueden marcar la diferencia y contribuir al desarrollo integral de nuestros niños. Por eso, quisimos estar presentes en sus vidas en esta fecha tan especial. Agradecemos a todos los colaboradores y voluntarios que hicieron posible esta actividad, así como a las comunidades por recibirnos con los brazos abiertos. La entrega de juguetes no solo busca brindar momentos de alegría a los niños, sino también fortalecer los lazos comunitarios y fomentar la solidaridad.



# Gran Operativo Médico en la Comunidad de Pueblo Nuevo



La comunidad de Pueblo Nuevo fue el escenario de un operativo médico, gracias a la iniciativa y colaboración profesional de los médicos provenientes de Estados Unidos. Este operativo se llevó a cabo con el objetivo de brindar atención médica a aquellos residentes de la comunidad que enfrentan diversas necesidades de salud. Durante el operativo médico, más de 200 pacientes fueron atendidos por un equipo de profesionales altamente capacitados, que incluyó médicos de diferentes áreas de la medicina y personal de apoyo. Cada paciente recibió atención personalizada y cuidado médico adaptado a sus necesidades específicas. Además de las consultas médicas, se realizó la entrega de medicamentos a todos los pacientes atendidos. Esto no solo incluyó medicamentos básicos, sino también aquellos necesarios para el tratamiento continuo de condiciones médicas crónicas.

Este operativo médico fue posible gracias a la colaboración entre autoridades locales y el equipo médico enviado desde Estados Unidos. La colaboración internacional ha demostrado ser una herramienta valiosa para mejorar la atención médica en comunidades que enfrentan desafíos específicos. Agradecemos a todas las personas involucradas en la planificación, coordinación y ejecución de este operativo médico. Agradecemos especialmente al personal médico de Estados Unidos por su dedicación y esfuerzo en proporcionar atención médica de calidad a la comunidad de Pueblo Nuevo. Esperamos que este operativo médico tenga un impacto positivo duradero en la salud y el bienestar de la comunidad.



# Parador Fotográfico en la comunidad de Las Yayas



Nos complace enormemente compartir las emocionantes novedades acerca del progreso del Parador Fotográfico en la comunidad de Las Yayas. Este proyecto va más allá de simplemente destacar la belleza natural del entorno; hemos alcanzado hitos significativos en la infraestructura del parador, capturando de manera excepcional la esencia única y auténtica de la comunidad de Las Yayas.

Las obras implementadas no solo se centran en la estética, sino que también han fortalecido la funcionalidad y sostenibilidad del parador fotográfico. Nos enorgullece informar que, gracias a una colaboración estrecha con la comunidad local, hemos logrado incorporar elementos que reflejan la rica identidad cultural y la historia única de Las Yayas. Cada detalle ha sido cuidadosamente considerado para asegurar que el parador sea un verdadero testamento de la comunidad que lo alberga.



Mantenemos firmemente nuestro compromiso de continuar trabajando de la mano con la comunidad de Las Yayas y todo el distrito El Rosario. Este compromiso no solo se limita al desarrollo del parador, sino que también se extiende a garantizar que esta iniciativa contribuya positivamente al desarrollo económico y social de la localidad. Estamos conscientes de la importancia de respetar y preservar la autenticidad de Las Yayas, y es por ello que nos esforzamos por ser un catalizador positivo en su progreso.



Expresamos nuestra sincera gratitud a la comunidad de Las Yayas por su apoyo constante a lo largo de este emocionante parador fotográfico. Sin su participación activa y respaldo, no habríamos logrado alcanzar estos logros significativos. Esperamos que el Parador Fotográfico continúe siendo un espacio que celebre la belleza de Las Yayas y que sirva como un faro cultural que ilumine el camino hacia un futuro próspero y armonioso para todos.

# Limpieza de caminos vecinales en la comunidad de Las Yayas



En un esfuerzo conjunto liderado por la comunidad, las autoridades de la junta distrital El Rosario ha dado inicio a un ambicioso proyecto de limpieza de caminos vecinales en la comunidad de Las Yayas perteneciente al Distrito Municipal.

Hoy nos encontramos aquí para anunciar un proyecto de limpieza de caminos vecinales. Este proyecto tiene como objetivo mejorar la infraestructura y la accesibilidad en nuestra comunidad, garantizando caminos más seguros y transitables para todos los residentes.

La necesidad de este proyecto surge de la importancia de mantener nuestros caminos libres de obstáculos y en condiciones óptimas. La limpieza de los caminos no solo facilita el transporte, sino que también contribuye a una seguridad y mejor transitable. Además, un camino bien mantenido es esencial para el desarrollo económico y social de nuestra comunidad con el objetivo de mejorar la accesibilidad y fomentar el progreso local.



Los trabajos de limpieza de caminos vecinales, que comenzaron el pasado viernes 26 de enero, han sido recibidos con entusiasmo por parte de la comunidad. Equipados con herramientas y maquinaria adecuada, los voluntarios han estado dedicando horas para despejar los caminos de maleza, escombros y otros obstáculos que dificultaban el tránsito vehicular.

La iniciativa no solo se centra en la mejora de la infraestructura vial, sino que también busca fomentar un sentido de unidad y responsabilidad comunitaria.

